

PUBLIK

Hadirnya Babinsa Wonosari Pada Kegiatan Jalan Santai Desa Binaan

Budiyanta - KLATEN.PUBLIK.CO.ID

Mar 19, 2023 - 22:16



Hadirnya Babinsa Wonosari Pada Kegiatan Jalan Santai Desa Binaan

Klaten - Koptu Suyono Babinsa Desa Sidowarno Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim0723/Klaten) melakukan Pengamanan Kegiatan Gerak Jalan Santai dengan tema "Sidowarno Punya Gawe" yg diselenggarakan oleh Karang Taruna Sehati Desa Sidowarno di Dukuh Sidowarno Desa Sidowarno Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (19/3/2023)

Turut hadir dalam kegiatan Gerak Jalan Santai tersebut, Kepala Desa Sidowarno Jaka Sumarna beserta Perangkat Desa Sidowarno, Babinsa Desa Sidowarno Koptu Suyono, Pemuda Pemudi Karang Taruna Desa Sidowarno.

Saat dikonfirmasi terpisah, Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari menyampaikan bahwa Babinsa Koramil 22 Wonosari sebagai garda terdepan TNI AD akan terus hadir di setiap kegiatan apapun yang dilaksanakan oleh warga masyarakat.

"Tujuan hadirnya Babinsa di wilayah adalah untuk memberikan pengamanan yang optimal dan mengajak masyarakat agar selalu bekerjasama dalam menjaga wilayah dari gangguan keamanan," ungkap Danramil 22 Wonosari.

Sedangkan Koptu Suyono saat ditemui menyampaikan bahwa kegiatan pengamanan dalam kegiatan tersebut bertujuan berikan rasa aman dan nyaman dalam rangka pemuda pemudi dalam melaksanakan kegiatan gerak jalan santai.

"Jarak yang ditempuh dalam kegiatan tersebut sekitar 5 Km dengan mengelilingi Desa Sidowarno, sebagai Babinsa memberikan kenyamanan warga dalam melaksanakan kegiatan ini," ucap Babinsa Koptu Suyono.

"Gerak jalan santai merupakan Kegiatan yang sangat positif diantaranya dapat meningkatkan kebugaran dan mempererat Tali silaturahmi antara Pemuda pemudi dan segala komponen sehingga akan terwujud suatu kebersamaan dan kekompakan," tambahnya.

Selaku Kades Sidowarno juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada Babinsa Koramil 22 Wonosari yang telah membantu pengamanan dalam kegiatan gerak Jalan Santai Sidowarno Duwe Gawe sehingga kegiatan tersebut dapat berjalan dengan tertib dan aman. (Red)